

EL SIGLO

DE DURANGO

Presumen 'perspectiva estable'

La empresa Moody's calificó al municipio de Durango con alta calidad crediticia al dar las notas de emisor de A3.mx (Escala Nacional de México) y Ba3 (Escala Global, moneda local), con perspectiva estable.

Lo anterior fue dado a conocer por la directora municipal de Administración y Finanzas, Diana Gabriela Gaitán Garza, al resaltar que las calificaciones reflejan el registro de resultados financieros balanceados y un sólido nivel de ingresos propios.

Explicó que las fortalezas crediticias del municipio de Durango incluyen resultados financieros consolidados positivos, ausencia de contingencias en materia de pensiones y de su organismo de agua, así como indicadores positivos en los rubros de deuda, ingresos totales y operativos.

Asimismo la organización internacional Fitch Ratings mantiene por segundo año consecutivo la calificación del municipio de Durango, lo que lo proyecta una ciudad con finanzas sanas, que representa mayor confianza nacional e internacional para adquirir mayor inversión y más recurso, citó.